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Как определить змеиный дух? 

 Деяния 16 и Луки 4. 

 Деяния 16:16-19: «И было, когда мы шли на 
молитву, встретила нас некая девица, одержимая 
духом прорицания, которая предсказанием приносила 
своим хозяевам большую прибыль: 

 17- Она следовала за Павлом и за нами, и кричала, 
говоря, Эти люди есть слуги всевышнего Бога, которые 
показывают нам путь спасения.  

 18- И это делала она много дней, Но Павел, 
огорчившись, повернулся и сказал духу, Во имя Иисуса 
Христа повелеваю тебе выйти из нее. И он вышел в тот 
же час. 

 19- И когда хозяева ее увидели, что надежда их 
прибылей исчезла, они схватили Павла и Силу, и 
потащили их на рыночную площадь к начальникам» 

 Введение: 

 В Канаде случилась трагическая смерть двух 
маленьких детей, которым было 5 и 6 лет. Они были 
братьями. 

 Дети спали в квартире на верхнем этаже. Они 
находились в доме друзей, находившемся над магазином 
животных. Это был дом хозяев магазина животных, которые 
были друзьями этих маленьких детей. Детей долго искали. 
Хозяин магазина животных не мог их найти и поднялся в 
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квартиру, наверх, чтобы проверить и там. Когда он пришёл 
туда, увидел ужасную картину. Дети были задушены до 
смерти змеёй, питоном. Хозяин магазина животных имел 
питона. Каким-то образом эта змея выползла из клетки, 
пролезла в небольшое отверстие и проникла в 
вентиляционную систему дома. Далее она поднялась в 
квартиру, и когда двое мальчиков спали, питон их задушил. 

 Что общего у этой истории с проповедью? 

 Я хочу сказать в проповеди, что мы имеем такого же 
смертельного врага, который атакует Церковь. Это мы 
обнаруживаем уже в первых стихах. 

 Дух прорицания: стих 16: «И было, когда мы шли 
на молитву, встретила нас некая девица, одержимая 
духом прорицания, которая предсказанием приносила 
своим хозяевам большую прибыль:» 

  Если вы посмотрите на слово прорицание, то увидите, 
что оно означает питон. Потому, смотря духовными 
глазами, в церкви мы имеем систему вентиляций, где питон 
ждёт, чтобы разрушить каждого, который попадёт под его 
атаку. Понимаете ли вы, что дьявол, этот дух, желает выжать 
всё из нас. Питон опасен не потому, что имеет яд. Это не 
ядовитая змея. Он убивает свою жертву, сжимая, сдавливая 
до смерти, лишая способности дышать, а затем и жизни. 

 Дыхание в вашей Библии – это прообраз Духа 
Святого Божия! Он означает жизнь для нас, христиан! Дух 
питона хочет выдавить эту силу, желает выдавить Духа 
Божия из каждого из нас. Он желает, чтобы мы стали 
говорящими, желает заставить нас расстаться с помазанием. 
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Этот змей хочет, чтобы мы делали вещи нашей собственной 
силой и нашим умом. Он не хочет, чтобы мы верили в 
сверхъестественные возможности Духа Святого, но желает 
выдавить помазание из каждого из нас. 

 Он желает выдавить помазание из нашей проповеди. 
Он сделает всё возможное, чтобы удавить, удушить нас до 
смерти!  

 Он заставит нас делать вещи, которые вне нашего 
контроля. Он будет обольщать нас различными предметами, 
попытается искушать нас, чтобы выдавить из нас дыхание. 

 Посмотрите, что говорит Павел в 1 Коринфянам 2:4: 
«И речь моя и проповедь моя была не с 
обольстительными словами человеческой мудрости, но 
в демонстрации Духа и силы:» 

 Есть вещи, которые вы будете встречать в жизни 
Божьих детей, которые не исходят от людей. Вам 
необходимо молиться за действие Божьей силы. 

 Вы не можете осуждать демонов, изгоняя их из 
вашей жизни. Вы не сможете физически избавиться от 
демонов, вам нужно лишь молиться, чтобы от них 
избавиться. Вам нужно связать их силой Святого Духа. 

 Для этого требуется Божья сила. Дьявол, змей, хочет 
выдавить дыхание из верующего. 

 Он хочет выдавить дыхание из Церкви. Он не желает, 
чтобы присутствие Божье пребывало в Церкви. Он хочет, 
чтобы мы стали религиозными, желает сделать нас 
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формалистами. 

 Религия пытается завладеть совершенным миром. 

 Что же дьявол желает, чтобы мы делали? Он хочет, 
чтобы мы стали традиционалистами. Он желает, чтобы мы 
были формальными, религиозными настолько, чтобы 
оставили его в покое. Так мы не сможем беспокоить дьявола 
нашими традициями или нашей религией. 

 Я говорю это вам потому, что когда мы начинаем 
иметь служение, и люди принимают спасение, в их жизни 
происходит перемена. Тогда мы начинаем подчиняться силе 
Святого Духа, начинаем слушаться Духа Божия, и это 
возмущает дьявола. Вы возмущаете его дух, а он желает, 
чтобы мы оставили его в покое. 

 Иллюстрация: 

 Вспомните, когда Иисус пришёл однажды в храм, 
открыл Писание и начал читать из закона. Он читал из 
Старого Завета: «...потому что он помазал меня 
проповедовать Евангелия бедным.» 

 Посмотрите в Луки 4:18-19: «Дух Господний на мне, 
потому что он помазал меня проповедовать евангелие 
бедным; он послал меня исцелять сокрушённых сердцем, 
проповедовать пленникам избавление, и слепым 
возвращение зрения, отпустить на свободу тех, кто 
измучен. 

 19- Проповедовать принимаемый год Господний.» 
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 Помните, что произошло после того, как он это 
прочитал и закрыл книгу? Библия говорит, что там был 
человек с нечистым духом. 

 Стихи 33-34: «И был в синагоге человек, который 
имел духа нечистого дьявола, и закричал громким 
голосом,  

 34- Говоря, Оставь нас в покое; что нам до тебя, 
ты, Иисус из Назарета? ты пришел погубить нас? я знаю 
тебя, кто ты есть; Святой Божий.» 

 Этот человек просидел в церкви много лет. Фарисеи, 
садуккеи, все они находились в храме и не беспокоили его 
нисколько. Почему? Потому что всё, что они знали, было 
лишь традицией. Они знали лишь формальности. Всё, что их 
влекло, было религией. Но когда Иисус вошёл в один день с 
Божьей силой, когда пришло помазание, дьявол 
рассердился, возмутился и сказал: «Оставь нас в покое!» 

 Мы не можем быть удовлетворёнными, оставляя 
дьявола в покое. Нам нужно говорить, что мы имеем Божью 
силу. Мы учимся снова дышать. Дух прорицания – это дух 
питона, который желает лишь украсть, убить и погубить 
каждого из нас! Он желает атаковать определённые области 
нашей жизни и выжать нас, задушить до смерти! Вы найдёте 
все эти вещи прямо здесь. Я хочу передать вам несколько 
вещей в отношение змеиного духа: 

 Он желает заглушить нашу молитвенную жизнь. 
Деяния 16:16: «...когда мы пошли на молитву...» Этого не 
было до тех пор, пока не началась молитва. Тогда лишь дух 
питона поднялся и начал душить их! 
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 Послушайте, замечали ли вы, что когда вы начинаете 
молиться, что-то отвлекает вас, что-то вокруг вас начинает 
происходить? Замечали ли вы это, когда доходите до 
серьёзных моментов в Божьем деле? Вдруг начинают 
пищать дети. Замечали ли вы, что когда вы делаете Божье 
дело, стараясь быть серьёзными с Богом, именно тогда что-
то происходит. Почему? Потому что питон желает задушить 
вашу молитвенную жизнь. 

 1. Дьявол не трясётся от моей проповеди. 

 2. Дьявол не боится, когда мы поём. 

 3. Он трепещет, когда мы становимся на колени и 
начинаем молиться. Почему? Потому что питон желает 
заглушить нашу молитвенную жизнь! 

 4. Молитва – это и есть дыхание христианина. Есть 
две вещи необходимые для нормального дыхания: 

 Вы должны вдохнуть и выдохнуть! Мы вдыхаем, 
когда читаем Божье слово и выдыхаем, когда молимся. 

 Вот почему это так важно! Если у вас есть молитва, но 
нет чтения Библии, ваша молитва неэффективна. Вам нужно 
иметь обе функции, чтобы ваша молитвенная жизнь была 
успешной. Почему? В молитве — сила! 

 Он желает задушить нашу молитвенную жизнь. 
Большинство из нас сегодня имеет духовную астму. Мы 
задыхаемся до смерти, потому что не знаем, как дышать. 
Мы не можем вдохнуть, не можем выдохнуть, потому что не 
следуем простому предписанию, как иметь эффективную 
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молитвенную жизнь. 

 Это прежде всего вникание в Божье слово и 
утверждение - «Так сказал Господь!» Змей желает задушить 
нас, потому что есть сила в молитве. Молитва может многое. 

 Есть сила в молитве, потому сатана душит нас. Он 
обвивается вокруг нас и сдавливает. Он не желает, чтобы мы 
молились, не желает, чтобы мы упоминали о крови, чтобы 
избавиться от наших проблем. Дух питона ненавидит 
молитву. 

 Дьявол также ненавидит прогресс. Это было первое 
миссионерское путешествие Павла. 

 Он собирался посетить многие места, где люди будут 
принимать спасение. Дьявол хочет остановить любой 
прогресс прежде, чем он начнётся. 

 Вот в чём доктрина: дважды в вашей жизни дьявол 
будет вам сопротивляться, когда дух питона поднимется и 
постарается задушить вас. 

 1. Прямо после Великой Победы. 

 2. Перед великим повышением.  

 Некоторые из вас собирались это пресечь, но вы 
очень напуганы тем, что произойдёт. Вы знаете, почему вы 
напуганы? Потому что питон возмущается, пытаясь 
задушить вас до смерти. Почему? Он хочет остановить ваш 
прогресс. 

 Дух питона не может выдержать силы Христа. Ему не 
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нравится молитва, не нравится прогресс, не нравится 
прославление. 

 После того, как женщина поднялась (вспомним текст 
Писания), мы понимаем, что это не была женщина, но дух. 
Павел не укоряет женщину, он укоряет духа. Именно из-за 
этого он оказался в тюрьме. 

 Иногда и дьявол делает ошибки. Он посадил Павла и 
Силу в одну камеру. «Ибо где двое или трое собраны во 
имя моё, там я посреди них.» (Матфей 18:20) 

 Они собрались вместе, находясь в одной камере, 
скованные цепями и наручниками. 

 Библия говорит, что это было посреди ночи. Это 
больше, чем время, которое показывают часы на стене. Это 
больше, чем время посреди дня. Это начало нового дня, 
самая тёмная часть ночи. Я думаю, здесь говорится больше, 
чем о простом времени, в котором мы находимся теперь. 
Мы находимся посреди ночи в своей христианской жизни. 

 Тогда дух питона поднимается во всей силе. 

 Павел и Сила не нервничали, они сказали: «Давайте 
петь пения!» Они начали славить Господа в самую тёмную 
часть ночи. Заключённые освобождались, когда они 
славили Господа. Прославление освобождает людей! 

 Дьявол ненавидит прославление, он ненавидит 
поклонение Богу. 

 Что дьявол больше всего пытается изменить в 
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последние 12 лет?  Он желает повлиять на наше поклонение. 
Дух питона влияет на поклонение сегодня. Он душит нашу 
молитву. 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерян-
ного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» Рим-
лянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны запла-
тить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕНИЕ. 
Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-
СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 
на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы ПО-
ЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу попасть 
в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я верю, что 
Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в Господа 
Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой в мое 
сердце как моего личного Господа и Спасителя. 
 


